



<u>FRENCH</u>	<u>ENGLISH</u>
La CRDB BANK est une Banque privée qui opère en Tanzanie, au Burundi et en République Démocratique du Congo. Elle est cotée à la bourse de Dar-es-Salaam. La CRDB BANK et s’engage à fournir des services financiers et de qualité en mettant l’accent sur la banque de détail et sur des services personnalisés aux entreprises et aux institutions, tout en assurant la confiance de ses partenaires. La Banque offre une gamme complète de services aux grandes entreprises, aux petites et moyennes entreprises, aux particuliers, à la clientèle VIP et aux la microfinances grâce à un réseau de distribution solide et diversifié. CRDB BANK BURUNDI S.A est opérationnelle depuis 2012 avec des agences et des DAB à Bujumbura et Ngozi mais aussi dispose d’un vaste réseau d’agents bancaires partout dans le pays. En tant que groupe, nous tenons à servir nos clients au bon moment et rapidement, et surtout, d’être un fournisseur de solutions financières.	CRDB BANK is a wholly owned private commercial Bank operating in Tanzania and Burundi. The bank is listed on Dar-es-Salaam stock exchange. CRDB BANK is committed to provide quality and financial services with a strong focus on retail banking and customized corporate and institutional services, while ensuring the confidence and trust of its stakeholders. The Bank offers a comprehensive range of Corporate, Retail, Business, Treasury, Premier and Microfinance services through a robust and diversified distribution network. CRDB BANK BURUNDI S.A is operational since 2012 with branches and ATMs in Bujumbura and Ngozi but also has a wide network of agents countrywide. As a group, we value to serve our customers at the right time with speed and above all to be a financial solutions provider.
AVIS D’APPEL D’OFFRE.	CALL FOR APPLICATION
<u>1. OBJET DU MARCHÉ</u> La CRDB BANK BURUNDI S.A lance un appel d'offres pour : VACANCE DE POSTE AU CONSEIL D’ADMINISTRATION NB : Le document d’appel d’offre détaille peut-être obtenu via le lien : https://staging.crdbbank.co.bi/storage/app/media/Untitled%20design-1.pdf 	<u>1. SUBJECT OF THE APPLICATION</u> CRDB BANK BURUNDI launches a call for application for: BOARD MEMBER VACANCY NB: Detailed tender document can be obtained through the link: https://staging.crdbbank.co.bi/storage/app/media/Untitled%20design-1.pdf 
<u>2. CRITÈRES D’ÉLIGIBILITÉ</u> 1. Expertise en finance, comptabilité, audit et banque. 2. Une solide expérience en gouvernance d’entreprise constituera un atout supplémentaire. 3. Le candidat au poste d’Administrateur Non Exécutif ne doit pas être un employé de la banque ni avoir de lien avec la Direction ou le Conseil d’Administration. 4. Le candidat doit maîtriser l’anglais et le français. 5. Le candidat doit être titulaire d’un baccalauréat (licence) en finance, comptabilité ou banque ; un diplôme de troisième cycle constituera un atout supplémentaire. 6. Le candidat doit être citoyen burundais et résider au Burundi.	<u>2. ELIGIBILITY CRITERIA</u> 1. Expertise in Finance, Accounting, Auditing and Banking. 2. Strong experience in corporate governance will be an added advantage. 3. Applicant for the position of Non-Executive Director should not be an employee of the bank or have a relationship to the Management or the Board. 4. Applicant should be fluent in English and French. 5. Applicant should have a bachelor’s degree in finance, accounting or banking, a postgraduate degree will be an added advantage. 6. The applicant should be a citizen and living in Burundi

<u>3. PRÉSENTATION DES OFFRES</u> 1. Toutes les candidatures doivent être soumises par voie électronique à l'adresse suivante : boardburundi.application@crdbbank.co.bi 2. Les dossiers de candidature doivent parvenir au plus tard à 16h00 (heure d’Afrique centrale – H.A.C.) le Vendredi 14 février 2026.	<u>3. PRESENTATION OF OFFERS</u> 1. All applications should be submitted through email to: boardburundi.application@crdbbank.co.bi 2. Applications must be received by 4.00 p.m. (C.A.T) on Friday, 14th February 2026.
<u>4.RENSEIGNEMENTS SUPPLEMENTAIRES</u> Pour toute information complémentaire, veuillez contacter: CRDB Bank Burundi S.A., Head Office, Rohero 1, Chaussee du Prince Louis Rwagasore, Bujumbura Burundi. Tél: +257 22 277770 Fax: +257 22 277769 E-mail to: boardburundi.application@crdbbank.co.bi	<u>4.ADDITIONAL INFORMATION</u> For any additional information may be obtained from: CRDB Bank Burundi S.A., Head Office, Rohero 1, Chaussee du Prince Louis Rwagasore, Bujumbura Burundi. Tél: +257 22 277770 Fax: +257 22 277769 E-mail to:boardburundi.application@crdbbank.co.bi